

Inicio > Económicas > Acción de Ecopetrol se desploma en Wall Street y alcanza su nivel...

Económicas Empresas ÚLTIMAS NOTICIAS

Acción de Ecopetrol se desploma en Wall Street y alcanza su nivel más bajo desde la pandemia

📅 octubre 16, 2024

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



económica-ifmnoticias

La acción de Ecopetrol tocó fondo en la Bolsa de Valores de Wall Street, registrando una caída alarmante que no se veía desde los tiempos de la pandemia en 2020.

Este martes 15 de octubre, cerró con un valor de USD 8,38, tras un desplome del 3,51%, un reflejo preocupante del retroceso de la compañía en los mercados internacionales.

En la bolsa local, la situación no fue diferente, pues el precio de la acción cayó un 2,44%, llegando a \$1.800 y rompiendo temporalmente el soporte al alcanzar los \$1.785.

Este desplome trae a la memoria la caída que sufrió la compañía durante la pandemia de COVID-19, cuando la petrolera enfrentó una severa contracción de su valor de mercado.

Si bien el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, expresó un optimismo desafiante, aludiendo a una posible recuperación de la acción en las próximas semanas, la realidad es que este resurgir aún no se verá reflejado en las cifras.

"El golpe ya se sintió, pero la recuperación está en camino. En dos semanas, deberíamos ver la acción en niveles cercanos a los \$2.000", declaró Bonilla recientemente. Sin embargo, a medida que pasan los días, el panorama parece más incierto.



Un desplome constante desde 2022

El desplome de Ecopetrol se ha hecho más evidente desde 2022, cuando inició la guerra en Ucrania, lo que provocó una gran volatilidad en los mercados energéticos, afectando el desempeño de la compañía.

Aunque el precio del título alcanzó un máximo de \$3.000 en abril de ese año, cerró con una pérdida acumulada del 18,1%, situándose en torno a los \$2.200. Este mal desempeño se prolongó en 2023, con una tendencia sostenida a la baja que ha perdurado hasta hoy.

Ecopetrol ha explicado que la caída del valor de su acción obedece a una serie de factores tanto internos como externos.

Elementos como el riesgo país, los desafíos específicos de la industria y los resultados financieros, que se han visto agravados por el desplome del precio del crudo Brent, que ha caído un 7% en las últimas semanas, son algunas de las explicaciones.



ÚLTIMAS NOTICIAS



(EXCLUSIVA) Estos serían algunos de los requisitos para trabajar en la Contraloría de Medellín: ser liberal, exalcalde desempleado o ex candidato, y no tener experiencia...

octubre 16, 2024



(OPINIÓN) El mal del siglo. Por: Daniel Carvalho

octubre 16, 2024



(OPINIÓN) La otra cara de la moneda. Por: Álvaro Ramírez González

octubre 16, 2024



(OPINIÓN) El estilo de liderazgo de Álvaro Uribe Vélez, inspirado en el «caballo». Por: Cristina Isaza

octubre 16, 2024



(OPINIÓN) ¿Cuál es más peligrosa, la minoría violenta, o la mayoría cobarde?. Por: Francois R Cavard

octubre 16, 2024



Así mismo, justifican que, a nivel internacional, el reciente estallido de violencia en Oriente Medio y los indicios de una desaceleración en la economía de China han puesto aún más presión sobre los mercados petroleros.

En los últimos 12 meses, el precio del crudo Brent cayó un 20,8%, lo que ha tenido un impacto significativo en la cotización de Ecopetrol. A pesar de que las principales petroleras mundiales como BP, Shell y Exxon Mobil han mostrado una mayor capacidad de recuperación, el desempeño de Ecopetrol es inferior, especialmente si se compara con sus pares regionales, como Petrobras en Brasil.

La caída en la bolsa no es la única preocupación por la que atraviesa Ecopetrol, a esto se suma la incertidumbre de los inversionistas, el yacimiento de gas Sirius, que genera preocupación ante la falta de avances concretos. Asimismo, la polémica judicial que rodea a su presidente, Ricardo Roa, quien enfrenta acusaciones de posibles violaciones a los toques de financiación durante la campaña presidencial de Gustavo Petro, en la que él desempeñó un rol clave.



Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS



Artículo anterior
(EXCLUSIVA) Estos serían algunos de los requisitos para trabajar en la Contraloría de Medellín: ser liberal, exalcalde desempleado o excandidato, y no tener experiencia para asumir el cargo



Artículo anterior
(EXCLUSIVA) Estos serían algunos de los requisitos para trabajar en la Contraloría de Medellín: ser liberal, exalcalde desempleado o excandidato, y no tener experiencia para asumir el cargo

ÚLTIMAS NOTICIAS



(EXCLUSIVA) Estos serían algunos de los requisitos para trabajar en la Contraloría de Medellín: ser liberal, exalcalde desempleado o excandidato, y no tener experiencia...



(OPINIÓN) El mal del siglo. Por: Daniel Carvalho



(OPINIÓN) La otra cara de la moneda. Por: Álvaro Ramírez González



(OPINIÓN) El estilo de liderazgo de Álvaro Uribe Vélez, inspirado en el...



(OPINIÓN) ¿Cuál es más peligrosa, la minoría violenta, o la mayoría...



(OPINIÓN) La tunda de mazasos que Petro le ha infligido a Ecopetrol. Por: ...



Colombia
Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS



Colombia
James Robinson: Nobel de Economía Crítica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe



Orden Público
Dos soldados heridos dejó la operación Perseo



Mundo
Sheinbaum anuncia postura «imparcial» frente a crisis poselectoral en Venezuela



Económicas
Reducción de tasas de interés no logran reactivar el comercio. Fenalco



Deportes
Colombia goleó a Chile y suma 19 puntos en las Eliminatorias al Mundial 2026



Económicas
El presupuesto de 2025 un desorden sin solución. Fitch Ratings



Colombia
Críticas crecen contra el modelo de «Casa por Cárcel» ante una serie de fugas de delincuentes de alta peligrosidad



Política
Congreso celebra el Día de la Familia el mismo día del partido de Colombia. Llevan una semana en vacaciones



Política
MinDeporte y Hacienda bajo la lupa por recortes y ejecución presupuestal: Senado prepara debate clave



Orden Público
Audio revela escalofriante estrategia en Cauca: Enviar niños con explosivos



Política
Gobierno presenta plan de choque: Busca acelerar implementación del Acuerdo de Paz



Orden Público



Exclusivo



(EXCLUSIVA) Estos serían algunos de los requisitos para trabajar en la Contraloría de Medellín: ser liberal, exalcalde desempleado o ex candidato, y no tener experiencia...
octubre 16, 2024



(OPINIÓN) El mal del siglo. Por: Daniel Carvalho
octubre 16, 2024



(OPINIÓN) La otra cara de la moneda. Por: Álvaro Ramírez González
octubre 16, 2024



(OPINIÓN) El estilo de liderazgo de Álvaro Uribe Vélez, inspirado en el «caballo». Por: Cristina Isaza
octubre 16, 2024



(OPINIÓN) ¿Cuál es más peligrosa, la minoría violenta, o la mayoría cobarde?. Por: Francois R Cavard
octubre 16, 2024



(OPINIÓN) La tunda de mazas que Petro le ha infligido a Ecopetrol. Por: JHB
octubre 16, 2024



Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS
octubre 15, 2024



James Robinson: Nobel de Economía Crítica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe
octubre 15, 2024



Dos soldados heridos dejó la operación Perseo
octubre 15, 2024



Crítica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe
octubre 15, 2024



Dos soldados heridos dejó la operación Perseo
octubre 15, 2024



Sheinbaum anuncia postura